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En Montevideo a los veinte y siete d!as del mes de No 

viembre de mil novecientos cuarepta y cua.tro,siendo 

las 18 y 45 hor~s , se reune en su local el Comité Eje-

cutivo de Fiestas , con asistencia de sus miembros Sre. 

Arquitecto Jos, Vazzara (Presidente)~Mar!a Aurelia ~ 

rachio de Kelly, Ing 9 J uan B. 'Maglia,Fernando ~rcia, 

• ?!. César Batlle Pachaco y Mario Bula.-

---La V.esa da cuenta de la conversaci6n mantenida co 

el Refior Buela Diana referente a la fiesta de clauau 

i ra de la Exgos1ci6n-Concurso Floral n el Sa16n de Fes

tas del Parque Hotel.

En dicha ~iesta actuarán las orquesta• de 

y algunos números de ballet del SODRE.-Se cobr rá 

entrada de$ 1.50 con derecho a una consumisi6n de 

$ 0.60.-

Finalizar, el eapect4culo con el remat• de lae flore 

l expuestas a total beneficio de la Cruzada Anti-tuber 

culosa.-

---El senor Presidente da c~enta Q• la conferencia man-

tenida con el saaor Buela Piana eo F• l fieataa a 

lizarse en los Hoteles lfl.inici •l•••- l 

1 venga el Comité ee cobraÑ. entrada.-

1 Podrían s r los estableciai ntoa1- ite R iro,T 
1 

iramar,Parque Hotel y Ca • 

•-



r t 

)/El imnorte de las entradas percibidas se distribuir ' 

~s!:-lº(Entr~das) 10% para un fondo de gastos para co 

1trataci6n,viaj~s,etc.-De la suma restante,el 60% 9~ra 

el Comité de Fiestas y el 40% 9ara F~teles.-

2g-(Consumiciones) 30% para el Comit~ de Fiestas y 7 

ara los Hoteles.-

En el primer caso,~on de cuenta del Comité los gastos 

origina.dos por las orquestas,números de ·variedades,et. 

de cuenta de Hoteles, luz ,g,1s tos de porter:!~, etc. -

En el segundo caso,es de cuenta exclusiva de Hoteles 

Jos gastos de consumici6n,personal,etc.-
1 

Se aprobó la fórmula presentada por el señor Presiden e.-

---la Mesa da cuenta de que no se ha podido realizar 

el viaje~ Rio en virtud de no haber pasajes disponib es.

Dicho viAje se realizará en oportunidad,teni~ndose pr -

sente el ofrecimiento del senor Embajador del Bra~il 

Voctor Luzardo,quien en una entrevista eccidental,pro l 

¡~eti6 interceder ante quienes corresponda para obtene 

las wayores facilidades pare la contrfitaci6n de la or 

questa brasilefla..-

---Se resuelve que para el pr6ximo jueves,si fuera po 

sible,se presenten algunas láminas,fotos,etc.,como el -

mentos de estudio a fin de encarar de lleno la confec i6n 

del af'fiche de propaganda de las fiestas de Verano y 

Carnaval.-
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•· /J/La 11.esa da cuenta de la entrevista que mantuvo con e~ 

señor Administrador de TurismQ,sefior Arredondo.

Expresa el sefior Presidente que el sefior Arredondo,a\ 

solicitarle una contribuci6n de$ 50.0COpara hecer f en-

te a los gastos de las pr6ximás fiestas,le contest6 

el estimaba como una donaci6n de$ 23.000.la cesi~n 

Nunicipio del Parador del Cerro,no obstante har, tod 

lo que est~ de su parte para que se otorgue al Comit 

la mayor cantidad po~ible.-

e 

Se resuelve pasar nota,recabando la contribuci6n de a 
j 

) Comisi6n Nacional de Turismo.-
' 

1 

- --La Mesa da cuenta de que en.contr'1idose en Buena• 

Aires el sefior Maglia,11 pid16 se entr vistara con 

Directora del B~llet Quintana a fin de tener~ 1m;. 

1 si6n oersonal sobre algunos detalles del v lor de di 

cho conjunto.-Adem'-s le encomend6 tr tara da realiza 

· averiguaciones en el ambiente bbna•r•~ reepecto a 

jerarqu!a y renombre del mismo.-

El senor Maglia manitieata que•• •ntreviet6 con la 

sefiora ruint· na y u• pudo apreciar ue ea 

muy bien y que cuenta con un ballet de 20 a a6 perao 

nas en su mayoría qel Col&n de Buenos Aires ue a ~o 

vechan las v cacionea par 

xtraordi~rios.-

t rv ir n 

Le par ce u• tiene mayorea r i • 



. 1 

//ta ver6al de$ 10.000 formulada por la sefiora de Cres 

Cree que la sefiora de Quintana sea Di rectora 

¡rectora de los ballets del Col6n de Buenos Aires y q 

tambien tiene a su cargo la direcc i6n de los pallet s 

ldel Estudio Cinematográfico "Pamoa Film .. . -Ha actuado 
' 
en el Teatro-Astral en una funci én de beneficencia.

Los Gobiernos ~rovinciales han contratado su conjunto, 

.-

1 tabiendo intervenido en varias localidades del interitr.

Parece ser que los espectáculos son muy buenos.Y tien n 

una duraci6n de tres cuartos a dos horas . -

La sefiora Quintana prom~ti6 que enviaría presupuesto, 

condiciones y programa . -

!---Se retira el señor Maglia.-

---Se cambiaron idea~ respecto D la inauguración del 

TP4tro de Verano en el Parque Rod6 y de los números 

1
~ue oodr!an intervenir.-Si estuvieran terminados los 

ltr~oojos,1 inici ci~n de los espectáculos podr!a ser 

r6ximo.-

¡se l bl~ a~ la posible realización de es,ectáculos de 

1 i:, 11 era.,bH11et,r•el SODRS,variedades art:!sticas,coros de 

1 oC:r{ n .. cer~e r,or .. ,royecciones.-

r.r ble. t 1 . recto a la posibiJid~d de ini-

e: , 1~ fwstivales en la boite Retiro paru el ~J de 

, ' 



EG N(} 3740 49 

1) A tales ~rectos se estudiar1 la forma ue contratar 
. 1 

algunas ore¡uestas J1'1sta el día 30 en que ya actuarán 

l~s ue formalizaron sus compromisos con el Comit~.-
i 

' ---Entra a S3la el señor Méiglia.-

---Después de un cambio de ideas sobre distintos a~~e -

tos de las fiestas a realizarse,se levant6 la sesi6n 

siendo la hora 20.-
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